



NEGIA LA SUPUESTA INTIMIDACIÓN DE MANUEL VELASCO

Rechaza AMLO amenazas contra Alejandro Moreno

URBANO BARRERA

"Yo no me meto en eso, nunca lo he hecho, es un asunto de principios, de moral", asegura

El presidente Andrés Manuel López Obrador negó haber ordenado al secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, amenazar al líder nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas "Alito".

La supuesta intimidación la haría el exgobernador de Chiapas, Manuel Velasco Coello, expresó durante su conferencia de prensa en Palacio Nacional.

"No es cierto, yo no me meto en eso, nunca lo he hecho. Es un asunto de principios, de ideales, de moral, y tiene que ver con la polémica que existe actualmente y además estamos en vísperas de las elecciones, pero yo no me meto en eso.

"Tiene como dos o tres años que no platico con Manuel Velasco, los saludé durante la inauguración de Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles", dijo el Presidente.

Moreno Cárdenas acusó en conferencia que el encargado de la Segob lo mandó a amenazar un día antes de la votación de la reforma eléctrica en la Cámara de Diputados que se efectuó el pasado 17 de abril.

Para sustentar su dicho Moreno Cárdenas presentó el audio de una llamada telefónica entre él y Velasco Coello, en la cual el legislador le dice que "el número dos" le mandaba a decir que "si no jalaban con ellos, se iban a ir con todo".

El legislador por el partido Verde aseguró que el contenido de la conversación

está manipulado y que además fue grabado sin su consentimiento.

ADIÓS AL HORARIO DE VERANO

Por otra parte, López Obrador anunció la eventual cancelación del 'Horario de Verano', porque dijo: "está probado que afecta a la salud".

Durante su conferencia de prensa en Palacio Nacional comentó que la Comisión Federal de Electricidad (CFE), la Secretaría de Energía (SE) y varias instituciones realizaron estudios serios y ya se cuenta con dos dictámenes.

Indicó que a partir de este miércoles (01 de junio) se dará a conocer la información sobre el tema y en caso de que se apruebe, a partir de Octubre ya no se contará con este programa de ahorro de energía.

Pidió a la población ahorrar apagando focos y cuidando la energía, para dejar atrás este mecanismo.

El horario de verano como se recordará fue iniciado durante el gobierno del presidente Ernesto Zedillo Ponce de León.

Tenía como objetivo: reducir el consumo de energía y combustibles. Así como aprovechar la luz natural como se hace en otros países.

La primera vez que México puso en marcha el horario de verano fue el 7 de abril de 1996 cuando a las 02:00 horas se adelantó el reloj una hora.

Ahora llegará a su fin el último domingo de octubre de 2022 y se harán campañas para el mejor uso de la energía eléctrica, pero sin afectar la salud de toda la población.

PESO FORTALECIDO

El presidente afirmó que el peso mexicano está fortalecido y sorprende al mundo.

El titular del Ejecutivo presentó cómo se depreció el peso desde el sexenio de



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
OVACIONES	18	02/06/2022	LEGISLATIVO

Miguel de la Madrid y como se fortaleció en 3.5 por ciento en su gobierno. Expresó que la economía es fuerte y que el elefante de la burocracia ya no es tan reumático y empieza a caminar.



Estamos en vísperas de las elecciones, pero yo no me meto en eso, se limitó a señalar el presidente



El mal clima impidió la celebración en Veracruz / DANIEL AUGUSTO / CUARTOSCURO